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本日は職業奉仕月間ということで、職業奉仕委員

長の丸山さんからお話をうかがいます。 

シマト工業の斎藤会長さんいらっしゃいませ。 

どうぞ、ごゆっくりお過ごし下さい。 

私の職業は、会計家です。先週の土曜日 10月 10

日勉強会で東京に行ってきました。講師は内閣府

の企画官で、会場は 250 人で満杯でした。主要

テーマは、政府行政の公益法人の認定・認可の論点ということで参加者

は真剣でした。法律、会計、行政指導等の明瞭性は非常に改善されてき

ていますが、個別具体的事例になると、どこにも書いてない。これが、

現実です。 

終わった後、新宿で一杯飲もうと PM7:00頃店に入ったら。満員。 

姉妹店があるから、そこへ行きませんか。タクシー代を店が負担するか

らと。日本には景気がいい所があるんだなーと感心。結局、そこには行

きませんでしたが。 

三条北ロータリークラブには、いろんな職業の方がおられます。それぞ

れの業界の動向等が秘密でない範囲で、市場変化等の先読み情報等、気

付きを与えてもらえば、お互いの職業にそれぞれ役に立つのではないで

しょうか。先日第二産業道路の里味で昼の食事をしました。レジのとこ

ろで、石川さんと呼ばれました。振り返ったら、サルーンの石丸社長。

ステーキ屋の社長さんが蕎麦屋におられた。ビックリ。しかし、ステー

キ屋さんが蕎麦を食べるのが分かり嬉しかった。 

ロータリーの原点は、まさにここにもあるのではないでしょうか。 

三条北ロータリークラブに入って良かったと。 
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・東山ガバナーエレクトより 表敬訪問の御礼が届いています 

・三条市青少年健全育成市民会議より  

第５回私のメッセージ三条市小学生大会の後援依頼について 

     日時 平成２１年１１月１４日（土）９：２０～ 

     会場 中央公民館大ホール 
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真実かどうか？ 
みんなに公平か？ 
好意と友情を深めるか？ 
みんなのために 

なるかどうか？ 
 ハーバードＪ．ティーラー 

 

「職業奉仕を行動の 

真正面に」 

    ジョン．ケニーＲＩ会長 

 

 
先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：（：（：（：（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

  １０月１３日ＩＭ反省会 

       米山忠俊、斎藤 正 

       山中 正、石川勝行 

       石川友意、丸山  勝 

       高森武志、木宮 隆 

       山本 賢、早川瀧雄 

      米山キクエ、大野新吉 
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バナナのムース     ８９ 
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ニコニコＢＯＸ:１３日現在累計２８６,０００円 

早川 瀧雄君 三条ＲＣの斎藤さんようこそいらっしゃいました。 

職業奉仕委員長丸山様宜しくお願いします。 

佐藤 弘志君 丸山委員長ご苦労様です 

武田 恒夫君 久しぶりに出席させ頂きました申し訳ありません。先日、台風１８号の日、当社の

ゴルフコンペがあり、風の中最後まで乗り切りました。 

金子太一郎君 この３連休にロシアのハバロフスクの視察旅行に参加してきました。イメージと違

ってアムール川のほとりで歴史を感じる美しい街並みでした。車はほとんど日本車

でしたが高級車ばかりで、しかも女性はモデル並みの美女ばかりビックリしました。

ハバロフスクのイメージが変わりました。 

吉田 文彦君 台風１８号様。新潟を避けていただき誠にありがとうございました。お陰様でおい

しい果物がとれています。 

星野 義男君 職業奉仕委員長丸山  勝さんに感謝して！ 

山崎  勲君 ノーコメント 

         

米山奨学ＢＯＸ 

米山 忠俊君 山崎委員長にお願いされ、いつもお世話になっており協力します。 

梨木 建夫君 山崎委員長に催促されましたので・・・・なるべく顔を合わせないようにしていた

のですが・・・!! 
丸山   勝君 山崎さんに協力。昨日はご馳走様でした 

高橋 彰雄君 ノーコメント 

山崎  勲君   〃 

 

 

 

           「「「「職業奉仕職業奉仕職業奉仕職業奉仕月間月間月間月間」」」」        
職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会    丸山丸山丸山丸山        勝委員長勝委員長勝委員長勝委員長    

 

職業奉仕とは、ロータリー

の四大奉仕部門の一つで

ある。職業奉仕は、ロータ

リアンがそれぞれの職業

を通じて他の人々に奉仕

し、高い道徳的水準を保つことを奨励します。

ビジネス界のリーダーであるロータリアンは、

各自の職業を通じて技能と専門知識を提供し、

かかわった人々の意欲を喚起します。 

職業奉仕は社会奉仕と国際奉仕に密接に関連

していますが、特に事業や職業上の行動規範に

加えて倫理的な行動規範に焦点を当てるもの

です。職業奉仕はまた、世界社会奉仕プロジェ

クトやロータリー・ボランティア、ロータリー

親睦活動グループを通じて実践されることも

あるため、国際的な性質を持ち合わせています。 

地区協議会の時に「中学生の職場体験学習支援

事業」に対して積極的な支援を進める協力のお

願いがありました。当クラブ会員の皆様の中で

受け入れても良いと思われる方は職業奉仕ま

で連絡下さい。詳細はその時説明します。宜し

くお願いします。 

 

事業における人間関係学 

・ 自らの事業は、従業員、取引業者、顧客、

同業者によって支えられている。 

・ 自分が事業上得た利益は、自分ひとりのも

のではない。 

・ これらの人々と、利益を適正に配分すれば、

自らの事業は継続し発展することを、自ら

の事業所で実証する。 

・ 同業者がそれを模倣することによって、同

業者全体の繁栄と、業界全体の職業倫理を

向上させる。 

 

顧客に満足度を与える具体的経営方法 

・ 高い品質 

・ 適正な価格 

・ 経営者・従業員の接客態度 

・ 豊富な品揃え 

・ 公正な広告 

・ 高い商品知識 

・ アフター・サービス 

リピーター、新規顧客の獲得 

結果として高い職業倫理に繋がる 

 

 

 

 

本日の行事       



職業奉仕実践のまとめ 

顧客の満足度を最優先して、自らの職業を通

じて他人に奉仕をする 

 

 

 

リピーターと新規顧客の獲得 

 

 

 

継続的な事業の発展 
 

職業倫理の高揚 

 

※ロータリーの第3の職業奉仕に関する考え方と国際ロータリーの持っている地球規模のネットワ

ークを活用することによって素晴らしい貢献ができる団体であると考えております。 
 

 

 
 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

30数年前にタイムスリップした夏 

 

今年、私は人生５０年を迎えた。区切りのいい年なのだろか、中学校の同窓会（学年全員）

と高校のクラスの同級会があった。 

中学校を卒業して３５年が経った。８月のお盆休みに中学校の同窓会が開催されたが、確率

的には一番集まりやすい日である。もうクラスメイトが誰だったか思い出すのも困難である。

一体、あれ以来再会するクラスメイトはどんな風貌になっているのか、わくわくするのである。           

会場に人が集まってくる。直ぐに分かる人。こんなやつ、いたかと思い出せない人。 

総勢、１５０人前後集まった。クラスごとにテーブルは分けてあるので、直ぐに昔話で盛り

上がる。３５年経ってもキャラクターはあの頃と同じである。 

みんな直ぐにあだ名で言い合ったり、下の名前で呼び合える。５分もすると中学時代に戻れ

るのである。ほとんどの先生も健在だった。怖かった先生も今は、見下ろせる。担任の先生も

お世話になったが、体育系クラブの担任先生も、共に汗を流したので印象的だった。 

でも、出席してくるクラスメイトは、後ろめたさが無いからだろう、あんまり変わったやつ

はいなかった。５０歳でも今は、みんな若い。 

医学的にも進歩してるのか、子供の頃感じた５０歳のイメージが無い。女性はほとんど変わ

っていない感じだった。お付き合いをしてた彼女に卒業間際に振られたが、何と同じ高校のし

かも同じクラスになってしまった。その女性とも再会した。今では懐かしい思い出の１ページ

だ。２次会でさらに盛り上がり、話が尽きない。「この際、みんなであの時言えなかったこと

を言おう」と誰かが言った。すると告白タイムになった。楽しい一時だった。 

 高校の同級会は、三条市内の旅館で泊りがけで行った。高校の同級生は結構、市外在住者が

多くて集まるのが大変だったけど、総勢１７名。結構、優秀なやつが多くて頑張っている感じ

だった。 

高校の同級会はどちらかというと現実的で、現状の身の上話で盛り上がった。仕事の内容や家

族構成など、ちょっと中学生のパターンと違う感じだ。その後も連絡しあっているやつもいる。

今はメールという手段があるので、好きな時に連絡ができる。これを機に付き合いが増えそう

だ。 昔、一緒に行ったドライブコースを再現した。懐かしい！ 

 ３０数年前が戻ってきた今年の夏。映画「２０世紀少年」と思い出がダブルのである。 

                                    金子太一郎 

 

 


